



**SOURD MAIS
PAS MUET !**

STOP À L'EXPRESSION «SOURD MUET»
WWW.APEDAF.BE

**Stop à l'expression
«Sourd-muet» !
La bonne
terminologie pour
le bon handicap**



Association des Parents d'Enfants
Déficients Auditifs Francophones

Sourd Sourd-muet

La dénomination «sourd-muet(te)» pour parler d'une personne sourde est encore fort répandue dans notre société. Pourtant, ce terme est erroné et ne correspond pas à la réalité des personnes sourdes.

L'ouverture à l'autre commence par une meilleure compréhension des différences.

Rendez la parole aux sourds !
N'utilisez plus le terme «sourd-muet» !



**NE DITES PLUS
«SOURD-MUET»,
DITES SOURD TOUT
SIMPLEMENT.**

Plus d'infos sur notre campagne

www.apedaf.be